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Zitat von Munichkerschi 

Ich glaube, dass man nun so langsam nach 4 Jahren Hecking schon mal ein Fazit ziehen
kann.

Er hat ja immer eingefordert, dass man der Entwicklung beim FCN Zeit geben muss und
sich vor überhöhten Anforderungen in Acht nehmen soll.

Nach nun 4 Jahren sollte aber sich ein Manager in Verantwortlicher Position und mit
entsprechendem Gehalt dann aber schon mal einer Leistungsbewertung unterziehen
müssen.

Die fällt bei mir nicht besonders gut aus, jedenfalls gemessen an den Ansprüchen die
unser Verein und auch sein Umfeld hat.

Platz 11, 8, 15 und jetzt 10...........

In keinem Jahr unter Hecking haben wir eine sich entwickelnde Mannschaft gesehen.

Zu keinem Moment waren wir in dieser Zeit auch nur annährend ein echter
Aufstiegsanwärter.

Graues Mittelmaß is mir nach 4 Jahren einfach zu wenig für unseren Standort.

Wir haben ganz viele Spieler, aber wir bekommen die Baustellen nicht gelöst.

Wir kaufen nur immer noch mehr Spieler die dann wieder nicht zünden.

Die einzigen die aktuell performen sind aus der eigenen Jugend und haben nicht viel
mit "guten Transfers" zu tun.

Ich weiß ned, aber ich hab kein Vertrauen, dass die Uzunmillionen bei den aktuell
Verantwortlichen in guten Händen sind.

Alles anzeigen 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/6274-dieter-hecking-ex-sportvorstand/?postID=4054212#post4054212

https://www.glubbforum.de/forum/thread/6274-dieter-hecking-sportvorstand/?postID=4054187#post4054187
https://www.glubbforum.de/forum/thread/6274-dieter-hecking-ex-sportvorstand/?postID=4054212#post4054212


Also zum einen bewertet du seine erste Saison wo der Kader ja zum Großteil nicht seiner war
und die aktuelle Saison nach Spieltag 20 schon, daß wenn wir am Ende 6,7,8 sind?

Und das wir viele Spieler haben und noch mehr kaufen ist ja immer kritisiert worden und im
Winter geändert, dafür wurde dann auch wieder kritisiert. Was ist nun also Richtig?

Ich behauptet jetzt einfach das nicht einmal Bornemann mit solchen finanziellen Problemen zu
kämpfen hatte, eine Coronazeit und S5 Ablöse, hat er bestimmt nicht zu verantworten.

Also was gut läuft, die Jugend hat er nix damit zu tun? Nur beim schlechten? Verstehe die Logik
nicht. Er ist genau so der Vorgesetzte von Wiesinger wie von Rebbe und den Damen.
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